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酒能解愁，也能增进感情情
□张红军

不论是帝王将相还是贩夫走

卒都很难与酒分开。我也耳濡目

染，成年后就跟酒结下不解之缘。

接到大学录取通知书后，我

在一个一同被录取的同学家中聚

会时第一次喝酒。喝了第一口，

对酒的评价就一个字“辣”。为

此，几个同学把分手话别的话题

改成了教我喝酒。到第二轮下酒

菜吃完后，我终于掌握了喝酒的

要领。

到了离家千里的大学后，思

乡之情非常强烈。虽然学校不让

喝酒，可每逢节日，我和几个要

好的同学都会凑到一起，到学校

附近的一个小酒馆喝个痛快。因

为学校有纪律，我喝酒心中难免

胆怯，在老乡的一再邀请下不得

不去。到酒馆一看，里面坐满了

学生。见这么多同学来喝酒，我

的胆子也大了，放下顾虑，一心

投入到酒桌中。一场酒下来，增

进了同学之间的友谊，长了见

识，思乡之情也没那么强烈了，

酒真是个好东西。

工作后，考虑的问题多

了，碰到一些解不开的心结，

我都会借喝酒来解决。喝得几

分醉后，美美睡上一觉，第二

天什么事都没了。那时喝酒的

目的就两字：解愁。有时没菜就

只对着酒瓶喝；对菜也不讲究，

一袋花生米就行。

如今人到中年的我，应酬时

也要礼貌性地喝点儿酒。虽然我

酒量不好，但酒品内向、稳重。

做客时，客随主便，只要感情

好，喝啥都是酒。请客时，我喜

欢用名酒，对客人尊重。家里有

车后，常常喝酒不开车，开车不喝

酒。在酒桌上，以身体为本，“酒风”

第一，能喝就喝，不能喝也不勉强；

有人喝高时，马上散席，护送有些

醉意的人回家。酒虽好，可分寸也

要把握好，这样才能增进感情，

无损身体健康。

两地试点酒驾保险费上浮

国家卫生部 11 月 26 日表示，

我国正在与世界卫生组织等国际机

构开展合作，在大连和苏州实施
“中国道路安全项目”。引人注意
的是，在大连启动的项目计划中，

将“探索对有酒后和超速违法记录

车辆的保险费用上浮办法”。

(来源：大河报)

古井贡拟增发募资近 13 亿元

古井贡酒(000596)11 月 29 日宣

布定向增发不超过 2000 万股，募资

不超过 13 亿元，扣除发行费用后将

全部用于投资四个项目，项目计划

使用募集资金 12 .66 亿元。

据介绍，这四个项目花钱最多

的是“基酒勾储、灌装中心及配套

设施建设项目”，计划使用资金量

达到 6 . 86 亿元，基酒项目建成后将

新增 5 万吨的基酒勾储能力和 5 万

吨的成品酒灌装能力。

(来源：大河报)

499 套贵州茅台酒(十二生肖)

9568 余万元成交

据美通社消息， 11 月 28 日，

499 套特号收藏版贵州茅台酒(十二

生肖)通过金马甲进行了网络竞价，

最终以 9568 . 7501 万元成交。贵州

茅台酒(十二生肖)的竞价成功填补了

国内权益交易市场的空白。

本次竞价活动历经 6 个多小

时，来自北京、山东、上海、浙

江、江苏、海南、河南以及河北等

全国 10 多个省市的竞买人进行了报

价。 (来源：中新网)

格酒坊资讯

本报开展“我与酒的故事”征文

活动以来，受到广大读者热烈欢迎，

稿件纷至沓来。四川全兴酒业有限公

司愿为征文活动提供赞助，希望读者

朋友继续用文字记录您与酒的故事，

并与大家一起分享。

1、征文内容及体裁:

凡个人亲身经历的与酒有关的

事与情，无论大小，皆可提笔为

文，发给我们。字数在 800 字左右，

散文、杂文、故事均可，诗歌以不超

过 30 行为宜。

2、征文方式:

电子文档请发送至电子邮箱 :

1cq1wb@126 .com ，来信请寄至:聊城

市兴华路与卫育路路口齐鲁晚报今

日聊城编辑部。

3 、征文评选:

将对来稿进行评定并择优在报

纸上予以发表，对优秀稿件作者给

予一瓶价值 198 元全兴大曲润藏 6

年。

我国成为波尔多葡萄酒

第一大进口国
从今年一季度后，中国已经成为波尔多

葡萄酒第一大进口国，这是某媒体在上海世
博会法国馆揭幕的“波尔多感官之旅”主题

展览上获知的消息。

据波尔多葡萄酒行业协会的统计数据显
示：我国大陆地区波尔多葡萄酒进口数量从
2000 年近 20 万升上涨至 2009 年的 1370 万

升，共翻了 68 倍。 2009 年尽管在全球性金

融危机背景下，中国大陆地区仍实现 7400

万欧元交易额，涨幅高达 40% ，进口量与

2008 年相比涨幅高达 97% 。

早些时候，在上海，波尔多葡萄酒行业
协会董事会市场推广主席罗兰·康卡曾表

示，虽然今年上半年的统计数据仍未出来，

但中国市场对波尔多葡萄酒变得越来越重

要。“今年一季度之后，中国已成为波尔多

葡萄酒全球第一大出口市场”。他还透露，

在未来 5 ～ 8 年内，波尔多葡萄酒行业预期

将实现 46 亿欧元的年交易额与 6 . 3 亿升年

销售量目标，中国将成为波尔多行业战略性

发展市场。

(来源：深圳商报)


